



LOGISTIK PEMILU 2024

## Kejar Target, Tenaga Sortir Ditambah

KOTAGEDE—Proses sortir dan pelipatan surat suara untuk Pemilu 2024 masih terus berlangsung di gudang KPU Kota Jogja di Jalan Pramuka, Prenggan, Kotagele, Kamis (11/1). Agar sesuai jadwal, KPU Kota Jogja menambah jumlah tenaga sortir dan lipat.

Sekretaris KPU Kota Jogja, Sri Mulyani menjelaskan saat ini penyortiran dan pelipatan surat suara yang telah selesai yakni surat suara untuk pemilihan presiden dan DPR RI. "Untuk surat suara DPR RI selesai hari ini [Kamis], sementara untuk DPRD DIY baru dimulai dan ditargetkan selesai Jumat [12/1]," ujarnya, Kamis.

Setelah surat suara DPRD DIY selesai, berikutnya sortir dan pelipatan surat suara DPRD Kota Jogja. Adapun surat suara DPD saat ini belum dikirim, dan diperkirakan baru tiba di Jogja pada Minggu (14/1). Penyortiran dan pelipatan surat suara DPD RI ditargetkan selesai dalam dua hari.

Untuk mengejar pengerjaan sortir dan lipat sesuai *timeline* yang ditentukan, KPU Kota Jogja menambah tenaga kerja, dari semula 150 orang ditambah menjadi 230 orang. "Petugas harus ditambah karena kami memiliki *timeline* yang harus segera diselesaikan," katanya.

Tenaga sortir dan lipat bekerja di gudang KPU Kota Jogja dari pagi hingga sore. Mereka diawasi secara ketat oleh petugas internal KPU Kota Jogja dan dijaga pihak kepolisian. Prosedur yang ketat juga diterapkan agar surat suara tidak rusak dalam proses sortir dan lipat.

Sampai saat ini, KPU Kota Jogja menemukan ratusan surat suara yang rusak, mulai dari surat suara pemilihan presiden hingga surat suara legislatif semuanya ada yang rusak. "Yang ini [legislatif] lebih banyak yang rusak," kata dia.

Kerusakan surat suara bervariasi, ada yang sobek, tinta tidak jelas dan sebagainya. Surat suara yang rusak dilaporkan secara berjenjang ke KPU RI, untuk selanjutnya diganti.

Adapun logistik berupa kotak suara dan bilik sudah lebih dulu datang. Saat ini kotak dan bilik sudah dirakit di gudang KPU Kota Jogja. "Jadi tinggal memasukkan surat suara, kalau semua sudah lengkap tinggal distribusi," katanya. (Lupus Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005